

Unsere Werkstatt-Tage im BBW – Zierpflanzen und Gartenbau

1. Tag: Wir verbrachten einen Teil unserer Werkstatt-Tage im Bereich Zierpflanzen/Gartenbau. Unser Ausbilder hieß Herr Glöttner. Wir hatten kleine Vergissmeinnicht gepflanzt. Danach haben wir einen Salat eingepflanzt und mussten aufpassen, dass die alte Erde nicht von der neuen Erde bedeckt ist, das heißt man musste die neue Erde außenrum tun vom Salat. Wir waren in der Gärtnerei und uns wurde erzählt das, dass Chemische Dünger schlecht für die Pflanzen sind. Und man sollte lieber den Bio-Dünger benutzen. Danach waren wir bei den Gärtnern die auch so Garten-Mauern bauen. Der Beruf heißt Gärtner im Gartenbau. Danach haben wir eine kleine Gartenschere bekommen und sind zu einem kleinen Baum gelaufen und durften die Äste, die nach oben zeigen abschneiden. Es hat wirklich viel Spaß gemacht. Das war unser erste Tag im Gartenbau.

2. Tag: Wir haben von der Pflanze Pilea die Spitzen geschnitten und wieder eingepflanzt. Danach durfte jeder einen kleinen Blumenstrauß machen und mit nachhause nehmen. Der zweite Tag war sehr schön.

3. Tag: Wir haben mit einer Schubkarre Kies geholt und in einem Eck ausgeleert. Danach mussten wir den Kies ausbreiten und Steinplatten drauflegen. Dann haben wir gepflastert: Wir haben Pflastersteine gepflastert und mit kleinen Steinen eine Kurve gemacht. Es sah am Ende echt gut aus. Aber die Füße haben danach ein bisschen weh getan. Es durfte jeder eine Sonnenblume pflanzen und mitnehmen. Dann durften wir raus und durften sehen, wie man Baumstämme in kleine Holzspäne macht. Der dritte Tag war sehr schön, aber auch anstrengend.

Vielen Dank Herr Glöttner!

Marius, Jannik, Leth, Alex, Celina, Emely, Erika

